

# 申 国

◇ 広島支局 ◇  
広島市中区上八丁堀 7-1  
ハイオス広島 6 F  
☎082(227)4501  
FAX082(228)2373

島根県LPガス協会松江支部（奥田薫支部長）は昨年10月に松江市役所を訪れ、松浦正

敬市長に「公共施設等へのLPガス導入に関するお願い」と題する書面を提出し、公立小中学校へのエアコン設置や公共施設へのLPガス導入を要望していたが、空調機の設置を予定している市内の公立小中学校38校のうち11校（小学校7校、中学校4校）でLPガス仕様GHPが採用されることになった。

## 学校GHP

# 11校、LPガスに

## 島根県協松江市への要望実る

書面では▽LPガスは家庭用、業務用、産業用や自動車用など国民生活に幅広く利用され、7月閣議決定の「第5次エネルギー基本計画」でもエネルギー供給の「最後の

砦」と位置付けられ役割が期待されている▽災害時には避難施設や仮設住宅で調理、給湯、暖房などに利用され、高い評価と実績を上げてきた▽昨

今では地震や豪雨に加え「猛暑」も災害ととらえられ、避難施設などでは熱源に加え冷房設備の設置などの対策も急務とな

っている▽LPガスは経年劣化しないので備蓄に最適し、調理や給湯のほかGHPによる冷暖房や非常用発電機を用いた停電時の電源確保にも役立つ——などと説明。「平時からのLPガスの利用が円滑な災害対応を可能にする」として公共施設

や公的避難所へのLPガス導入を要望している。都市ガスも7校（小学校5校、中学校2校）で採用され、LPガス、都市ガス合わせて室内機654台、室外機68台のGHPが導入される。今回

の決定に松江支部の曾田悟事務局長は「ロビー活動のほか、毎年、松江市と災害対応バルクを利用した炊き出し訓練などを行い、LPガスが災害に強いエネルギーで、有事に大きな力を発揮するこ

とを説明してきた。来年度からは市役所本庁舎の建て替え工事も始まる。今後一層LPガスのメリットをアピールし、GHPなどLPガス機器の導入を積極的に提案していきたい」と語っている。